

Ringkasan

Universitas Muslim Indonesia
Fakultas Kesehatan Masyarakat
Studi Kesehatan Masyarakat
Peminatan Promosi Kesehatan
Skirpsi, 28 Juli 2023

Andi Nasya Zalsadila B
14120190080

**“ Analisis Strategi Promosi Kesehatan Dalam Upaya Penurunan
Kejadian Stunting Di Wilayah Kerja Puskesmas Pamboang Majene
Tahun 2023”**

(xi + 110 halaman + 5 tabel + 9 lampiran)

Masalah stunting merupakan salah satu permasalahan gizi yang berpengaruh terhadap potensi pertumbuhan anak-anak diseluruh dunia hal ini perlu adanya upaya strategi promosi kesehatan. Strategi promosi kesehatan dalam hal ini seperti advokasi, bina suasana, Gerakan masyarakat, dan kemitraan, telah dilakukan akan tetapi masih perlu dikembangkan pelibatan masyarakat. Tujuan penelitian ini didapatkan informasi secara mendalam strategi promosi kesehatan untuk mencegah peningkatan kejadian stunting di wilayah kerja Puskesmas Pamboang 2023.

Pendekatan dan jenis penelitian yang digunakan adalah penelitan quasi kualitatif dengan informan kunci 1 orang, informan biasa 3 orang, dan informan pendukung 4 orang untuk menggali informasi secara mendalam mengenai Analisis Strategi Promosi Kesehatan Dalam Upaya Penurunan Kejadian Stunting Di Wilayah Kerja Puskesmas Pamboang Majene Tahun 2023. Analisis data distribusi penduduk berdasarkan jenis kelamin di wilayah kerja Puskesmas Pamboang laki-laki sebanyak 12.047 atau 50.01%, perempuan sebanyak 12.040 atau 44.99% total 24.087 orang atau 100%. Jumlah balita terhadap jumlah stunting di wilayah kerja Puskesmas Pamboang pada balita sasaran 2428, balita yang diukur 1594 atau 65.65%, dan balita stunting 659 atau 41.3% pada juni 2023. Pada matriks di ungkapkan TS 40 Tahun tentang mengapa stunting di wilayah kerja Puskesmas Pamboang masih tinggi yaitu, karena kurang maksimalnya sistem posyandu, pola asuh anak yang kurang tepat dan pengetahuan ibu hamil tentang pentingnya menjaga hidup sehat selama mengandung. Pada tabel tematik yang di dapatkan pendekatan persuasive seperti melakukan pertemuan kepada para penentu kebijakan untuk membahas masalah kesehatan pada wilayah kerja puskesmas pamboang termasuk masalah stunting.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan terkait analisis strategi promosi kesehatan dalam Upaya penurunan kejadian stunting di wilayah kerja Puskesmas Pamboang Majene tahun 2023 maka dapat disimpulkan sebagai berikut: Advokasi yang dilakukan tim promosi kesehatan

Puskesmas Pamboang terkait penurunan kejadian stunting yaitu dengan lobi politik dimana lobi adalah berbincang-bincang secara informal dengan pejabat untuk menginformasikan dan membahas masalah dan program kesehatan yang akan di laksanakan. Dukungan sosial yang dilakukan tim promosi kesehatan Puskesmas Pamboang terkait Upaya penurunan kejadian stunting yaitu Musyawarah besar, Lintas sektor, Loka karya mini yang Melibatkan tokoh masyarakat. Pemberdayaan masyarakat yang dilakukan tim promosi kesehatan Puskesmas Pamboang terkait Upaya penurunan kejadian stunting yaitu pihak Puskesmas Pamboang dari petugas promosi kesehatan bersama dengan kader posyandu bekerja sama dengan Tim Penggerak Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (TP.PKK) melaksanakan posyandu setiap 1 bulan sekali.

Saran peneliti Advokasi yang dilakukan oleh Puskesmas Pamboang perlu ditingkatkan khususnya pendekatan persuasive yaitu dengan lebih sering melakukan kunjungan ke desa-desa untuk membahas tentang strategi penurunan stunting sehingga pelaksanaan penurunan kejadian stunting terlaksana sesuai harapan. Dukungan sosial Puskesmas Pamboang perlu ditingkatkan dengan cara agar angka kejadian stunting lebih cepat memaksimalkan peran serta para tokoh masyarakat, tokoh agama dan juga petugas posyandu, agar angka kunjungan bayi dan balita yang berkunjung keposyandu bisa meningkat. Diharapkan Puskesmas Pamboang lebih meningkatkan pemberdayaan masyarakat khususnya bagi kader posyandu agar dapat lebih meningkatkan kesadaran ibu atau keluarga anak stunting terhadap pentingnya melakukan posyandu secara rutin keaktifan. Diharapkan Puskesmas Pamboang agar membangun hubungan kemitraan yang baik dengan berbagai pihak yang ada di lintas sector dan mengurangi ego sectoral di masing-masing pemangku kebijakan agar tujuan penurunan stunting dapat tercapai dengan baik.

Daftar Pustaka : 29 (2010-2023)

Kata Kunci : Stunting; Advokasi; Dukungan Sosial; Pemberdayaan Masyarakat; Kemitraan